



L'APPEL DES AMIS DE BEIT-HALOCHEM France

*“De leurs glaives, ils forgeront des socs de charrue, et de leurs lances, des serpes.
Plus aucune nation ne tirera l'épée contre une autre, et l'on n'apprendra plus la guerre.” (Isaïe, II, 4.)*

Juin 2021

Chers Amis Donateurs,

Si la prophétie d'Isaïe, citée plus haut, venait à se réaliser un jour, notre Fondation n'aurait plus de raisons de perdurer et je n'aurais plus à solliciter votre générosité pour pourvoir aux « Réparations » de ces Soldats qui ont été meurtris dans leur chair et dans leur esprit.



Le nombre d'handicapés supplémentaires est toujours important auegard de la population du Pays.

BEIT-HALOCHEM dans ses 5 Centres en **ISRAËL**, leur dispense avec une infinie patience des rééducations fonctionnelles, une réhabilitation pertinente et des réinsertions dans le tissu social israélien.

Dans une Espérance toujours renouvelée, je profite de la célébration de la **RECONQUÊTE**, de la **LIBÉRATION** et de la **RÉUNIFICATION** de **JÉRUSALEM** en ce début de **Juin 1967**, pour nous rappeler à revisiter nos consciences, à s'interroger sur notre devenir et à repenser à cette **SOLIDARITÉ** que vous avez toujours témoignée à l'endroit de ces Handicapés de Tshal qui, grâce à vous, retrouvent ce goût si profondément biblique de « **VIVRE DE NOUVEAU** »

Notre Fondation compte sur vous.

Que vive la **JÉRUSALEM éternelle** !

*Merci d'adresser vos dons
à l'aide de l'Enveloppe "T" jointe.
Reçu Cerfa*

Hubert Habib

Président de Beit-Halochem France



Joyeux jour de Jérusalem 2021

